

Visio/Télé-conférence SA1-FR d'EGEE



Date : Mardi 5 janvier 2010, 14h

Présidé par: Rolf Rumler

Secrétaire: Pierre Girard

Fonctionnement : <http://vacs.in2p3.fr/rms/guide.pdf>

Prochaine visio. : mardi 2 février 2010

Ordre du jour

1) Approbation des CR des deux dernières visioconférences

2) Points ROC (tous, 10')

- a) **Point "opérations" SA1 France**
 - Incidents (01')
 - Vérifier test SAM (01')
 - ServiceReferenceCards (pour info) (01')
- b) **Dernières nouvelles de SA1/EGEE**
 - Transition gLite 3.1 à gLite 3.2 (01')
- c) **Point sur les nouveaux sites**

3) Points Sites

4) Points VO's (Tous, 5')

- a) **Biomed (Sorina)**

5) Fonctionnement de SA1- Fr (Tous, 15')

- a) **Point « Monitoring » (Christine, 5')**
- b) **Point « Accounting » (Cécile, 5')**
- c) **Formations (Virginie, 5')**
- d) **Opération France Grilles, les nouvelles**

6) LCG France T2/T3 (Frédérique, 5')

7) Réunions/Conférences (5')

- a) **Passées**
 - EGEE Operations meeting, du 7 et 14 décembre 2009
 - GDB Meeting, le 2 décembre au CERN
 - LCG-France T2-T3 Technical meeting, du 18 décembre 2009
 - OAT meetings, le 10 décembre
 - SA1 coordination meeting, du 15 décembre 2009
- b) **A venir**
 - Téléconférence IdG "Dotation CNRS 2010" le 8 janvier 2010, 10h.
 - GDB meeting, du 12 janvier 2010, au CERN
 - Journées Sécurité Grilles et IN2P3, 28 et 29 janvier

8) Divers (5')

Présences

Sites	Membres	Total
CC.IN2P3.FR	David Bouvet	1
	Pierre Girard	1
	Rolf Rumler	1
	Virginie Dutruel	1
Total CC.IN2P3.FR		4
CGGVERITAS.COM	Gerald Vetois	1
	Jean-Bernard Favreau	1
Total CGGVERITAS.COM		2
CLERMONT.IN2P3.FR	Emmanuel Medernach	1
	Jean-Claude Chevaleyre	1
Total CLERMONT.IN2P3.FR		2
CPPM.IN2P3.FR	Carlos Carranza	1
	Edith Knoops	1
	Sophie Nicoud	1
Total CPPM.IN2P3.FR		3
CREATIS.INSA-LYON.FR	Sorina Pop	1
Total CREATIS.INSA-LYON.FR		1
IPHC.IN2P3.FR	Jérôme Pansanel	1
Total IPhC.IN2P3.FR		1
IPNL.IN2P3.FR	Guillaume Baulieu	1
	Yoan Giraud	1
Total IPNL.IN2P3.FR		2
IRFU/CEA.FR	Christine Leroy	1
	Pierrick Micout	1
	Zoulikha Georgette	1
Total IRFU/CEA.FR		3
LAL.IN2P3.FR	Guillaume Philippon	1
Total LAL.IN2P3.FR		1
LAPP.IN2P3.FR	Cécile Barbier	1
	Eric Fede	1
	Muriel Gougerot	1
Total LAPP.IN2P3.FR		3
LPNHE.IN2P3.FR	Liliana Martin	1
Total LPNHE.IN2P3.FR		1
SUBATECH.IN2P3.FR	Jean-Michel Barbet	1
Total SUBATECH.IN2P3.FR		1
UREC	Alice de Bignicourt	1
	Mirvat Aljogami	1
Total UREC		2
Total général		26

Réunion

1) Approbation des CR des deux dernières visioconférences

<http://indico.in2p3.fr/materialDisplay.py?materialId=minutes&confId=2428>
<http://indico.in2p3.fr/materialDisplay.py?materialId=minutes&confId=2536>

Pour l'essentiel, des ajustements sur les présences ont été signifiés par mail, et seront pris en compte. Sinon, approuvé.

2) Points ROC (tous, 10')

a) Point "opérations" SA1 France

- *Incidents (01')*

Tickets GGUS du ROC France :

https://gus.fzk.de/ws/ticket_search.php?supportunit=ROC_France&status=open&priority=all&typeofproblem=all&radiotf=1&timeframe=no&orderhow=descending

Rien de spécial.

- *Vérifier test SAM (01')*

<https://lcg-sam.cern.ch:8443/sam/sam.py?sensors=sBDII®ions=France&r&vo=ops&order=RegionName&funct=ShowSensorTests>

Il y a un test « gstat2 », qui est en erreur pour la plupart des sites français. A priori, ce sont des erreurs liées à la nouvelle publication des HEPSPROC06.

Attention, quand on arrive sur la page, le test n'est pas sélectionné par défaut.

- *ServiceReferenceCards (pour info) (01')*

<https://twiki.cern.ch/twiki/bin/view/EGEE/ServiceReferenceCards>

Rappel : ces pages fournissent des informations par service qui peuvent être intéressantes : services qui tournent, emplacement des logs, etc. Les fiches devraient être à jour.

b) Dernières nouvelles de SA1/EGEE

- *Transition gLite 3.1 à gLite 3.2 (01')*

Support for gLite 3.1 and gLite 3.2: their proposal is to stop gLite 3.1 support 2 months after the gLite 3.2 service is released. If we don't say anything this will be the approved policy put in place in the new year, so PLEASE REACT!

- Do you agree with this?
- Do you need a support period longer than 2 months?
- Is there any specific service that needs longer support and for what reason?

Si vous avez des retours, il serait bien de le faire par mail afin que l'on puisse en faire un résumé pour le faire remonter au projet.

Jean-Michel : faut-il comprendre que dès qu'un service devient disponible en 3.2, alors sa version en 3.1 ne sera alors plus supportée 2 mois plus tard ?

Rolf : Oui, je crois. Mais ce n'est pas clair, nous allons demander des précisions.

Eric : et si les applications demandent à garder des services en 3.1, comment fait-on ? Les applications ont-elles leur mot à dire ?

c) Point sur les nouveaux sites

- OBSPM
- MSFG-MULTI
MSFG-OPEN : prêt à rentrer dans la phase de certification.
- SOLEIL (ESRF)
- M3PEC (Bordeaux 1) : Maintenant certifié et en production depuis 3 semaines.
- SN-UCAD (Sénégal)

3) Points Sites

Q[Pierre] : Le LPC a un CE CREAM qui doit être testé par Alice. Ce CE était publié par le Site-BDII du LPC mais se voulait de test. Jean-Claude se demandait comment le mettre dans le TestBed, mais la situation est plutôt celle d'un nœud de production, puisque le testbed n'est pas fait pour faire tourner une production, fut-elle de test. Donc, il vaut mieux le mettre en production et poser un downtime si besoin est (tests SAM en échec). Est-ce que ça convient au LPC ?

R[Jean-Claude] : Oui, c'est d'ailleurs ce qui est maintenant fait.

Q[Jean-Claude] : Concernant le testbed, où peut-on trouver les informations ? Quelle est la procédure à suivre ?

R[Pierre] : Pour l'instant, il faut m'envoyer votre demande par mail pour que j'enregistre les nœuds. Mais dès que j'ai du temps, je mettrai en place une page Web pour tout expliquer.

Q[Jean-Claude] : Les sites qui sont en cours de certification sont-ils sur le TestBed ?

R[Pierre] : Oui, leurs nœuds sont déclarés dans le testbed, et ils ont accès à la SAMAP (NGI France), ce qui leur permet de passer les tests SAM via l'infrastructure de TestBed.

Q[Jean-Claude] : Est-ce que le nœud d'Auvergrid a été mis dans le testbed ?

R[Pierre] : Non, je n'ai pas eu de nouvelles, mais pas de problème pour l'intégrer dès qu'on m'aura communiqué les informations.

4) Points VOs (Tous, 5')

a) Biomed (Sorina)

Travail sur le data-management, mise en place d'un timeout et utilisation du SE du CC pour la centralisation des données.

Q[David] : Pendant la période des fêtes, il y a eu plusieurs problèmes sur le LFC Central de biomed dûs à une forte charge induite par nombre important de requêtes échouant à cause d'un problème d'identification (proxy expiré ?). Est-ce que ça a été ressenti du côté de Biomed ?

R[Sorina] : Non, mais il ne devait pas y avoir une grosse activité de production durant cette période.

5) Fonctionnement de SA1- Fr (Tous, 15')

a) Point « Monitoring » (Christine, 5')

Une réunion (comité restreint) doit avoir lieu concernant l'administration de la Nagios Box régionale. La date reste à fixer car nous attendons le retour de Nadia, ce qui sera fait lundi prochain.

Sinon, rien de nouveau.

b) Point « Accounting » (Cécile, 5')

Rien de nouveau.

c) Formations (Virginie, 5')

Evénements en cours: <http://indico.in2p3.fr/categoryDisplay.py?categId=227>

Pour l'instant, aucune formation organisée avec une date arrêtée. Mais, Virginie est en train de constituer un planning prévisionnel pour 2010. Elle a déjà contacté plusieurs personnes, mais n'hésitez pas à la contacter directement si vous prévoyez de mettre en place des formations ou un besoin en formation.

d) Opération France Grilles, les nouvelles

Sur l'agenda est attaché un modèle de mandat pour les groupes de travail.

Il est destiné aux gens qui doivent coordonner le travail d'un groupe. Ce n'est qu'un guide, libre à vous de faire autrement, voire d'ajouter ou retirer ce que vous voulez.

Le groupe d'accompagnement de la transition est maintenant constitué.

- Michel Jouvin (représentant d'une grille régionale éprouvée)
- Pierrick Micout (représentant du partenaire CEA)
- Pierre Gay (aspect grille régionale en construction)
- CGGVeritas (à titre d'observateur seulement pour l'instant, car l'avenir grille n'est pas très clair pour eux pour l'instant).

Concernant les visio-conférences, Rolf aimerait que l'on se voit un peu plus fréquemment. Il propose donc de garder la visio SA1-Fr le premier mardi de chaque mois, puis 2 semaines après, une réunion pour traiter plus spécifiquement du sujet « Operations France Grille ».

Q[Rolf] : Est-ce que ça convient à tous ? Tout le monde n'est pas obligé de participer, mais ça serait bien qu'il y ait un public suffisamment large pour être représentatif.

Pierrick : ce rythme (tous les 15 jours) n'est pas gênant, en fonction de l'ordre du jour, les gens viennent ou ne viennent pas.

Rolf : OK, la prochaine visio-conférence est donc dans 15 jours, le mardi 19 janvier.

6) LCG France T2/T3 (Frédérique, 5')

Eric : de mémoire, ça avait été assez léger, le sujet principal tournant autour de la disponibilité des templates quattor pour le CREAM CE.

7) Réunions/Conférences (5')

a) Passées

- *EGEE Operations meeting, du 7 et 14 décembre 2009*
<http://indico.cern.ch/categoryDisplay.py?categId=258>
- *GDB Meeting, le 2 décembre au CERN*
<http://indico.cern.ch/categoryDisplay.py?categId=31181>
- *LCG-France T2-T3 Technical meeting, du 18 décembre 2009*
<http://indico.in2p3.fr/categoryDisplay.py?categId=61>
- *OAT meetings, le 10 décembre*
<http://indico.cern.ch/categoryDisplay.py?categId=339>
- *SA1 coordination meeting, du 15 décembre 2009*
<http://indico.cern.ch/categoryDisplay.py?categId=339>

b) A venir

- *Téléconférence IdG "Dotation CNRS 2010" le 8 janvier 2010, 10h.*
Distribution des financements entre partenaires. Rolf compte introduire les besoins en matériel à cette occasion.
Il n'y a pas de point « Postes ». Mais ce serait pas mal de le mentionner.
- *GDB meeting, du 12 janvier 2010, au CERN*
<http://indico.cern.ch/categoryDisplay.py?categId=31181>
- *Journées Sécurité Grilles et IN2P3, 28 et 29 janvier*
(agenda incomplet)

8) Divers (5')

Prochaine visio : le mardi 19 janvier